

FAULQUEMONT Solidarité

Croix-Rouge : des colis améliorés pour la dernière distribution

C'était l'heure de la dernière distribution de 2019 pour la Croix-Rouge de Saint-Avold, avec le soutien de Teting-sur-Nied et Faulquemont. Dans cette dernière commune, une soixantaine de familles sont soutenues chaque année.

La Croix-Rouge de Saint-Avold, avec les centres communaux d'action sociale (CCAS) des communes de Faulquemont et Teting-sur-Nied, a procédé à la dernière distribution de denrées alimentaires de l'année à la médiathèque Les Halles à Faulquemont. L'occasion pour Annick Koenig, secrétaire de l'unité locale de la Croix-rouge de Saint-Avold, de dresser le bilan de 2019.

Un cadeau pour 31 enfants

« L'unité locale de la Croix-Rouge de Saint-Avold exerce depuis de nombreuses années ses actions sur le secteur de Faulquemont, relève la responsable. Nous apportons une aide alimentaire, mais nous allons plus loin encore avec une aide matérielle et parfois financière aux personnes en difficulté. Une soixantaine de familles en situation très précaire bénéficié régulièrement du soutien de l'association, grâce notamment à la participation bénévole de trois volontaires du secteur, chargées de la distribution mensuelle. »



À l'occasion de la dernière distribution de l'année, les centres communaux d'action sociale (CCAS) de Faulquemont et Teting-sur-Nied se sont joints à l'opération pour offrir un colis supplémentaire. Photo RL

Pour marquer les fêtes de fin d'année, 31 enfants de moins de 10 ans ont reçu, lors de cette ultime distribution, un cadeau personnalisé provenant de dons. Chaque année, le CCAS se joint à cette opération pour offrir un colis supplémentaire. Café, jus d'orange et brioches ont été offerts.

Contact : Croix-Rouge de Saint-Avold, 1 rue de Porcellette à Saint-Avold, au 03 87 92 32 62. Site : www.croix-rouge.fr

10 % de bénéficiaires en plus

À Faulquemont, sur la période allant de janvier à fin novembre 2019, ce sont plus de huit tonnes de vivres, 8 064 kg pour être précis, qui ont été distribués à 63 familles représentant 174 personnes, soit 10 % de plus qu'en 2018. En hausse par rapport à l'an passé, le poids d'un colis mensuel est de 4,7 kg. Les aides financières se sont quant à elles élevées à 773 €. Ces distributions sont possibles grâce à l'adhésion de la Croix-Rouge à la Banque alimentaire et aux achats réguliers financés par les dons des particuliers et les subventions.